



Quelle est l'importance de bien identifier les bâtiments?

Le numéro civique est d'une importance capitale lors d'une situation d'urgence. Exemple : Un membre de votre famille est victime d'un arrêt cardio-respiratoire. Si cette personne ne reçoit pas une défibrillation dans les huit minutes suivant l'incident, la probabilité qu'elle s'en sorte est sensiblement réduite. De précieuses secondes ou minutes pourraient donc être perdues si les services d'urgence devaient avoir de la difficulté à trouver le numéro civique parce qu'il est mal situé, mal éclairé, trop petit ou incomplet. Pensez-y!

La municipalité d'Armagh est soucieuse de la sécurité de sa population. Que ce soit en zone urbaine ou rurale, le numéro civique d'un bâtiment doit être installé de façon permanente et être lisible à partir de la voie publique. Idéalement, les chiffres seront d'une hauteur d'au moins cinq pouces et d'une couleur qui contraste avec le bâtiment.

Pour les boîtes aux lettres situées en bordure de la voie publique dans le secteur rural, il est recommandé d'installer des chiffres d'une hauteur de quatre pouces et peints. De cette façon, le risque que les chiffres se décollent est éliminé.

Votre collaboration aidera les services d'urgence à vous localiser le plus rapidement possible.

La négligence et l'imprudence sont les principales causes des incendies à la maison.

L'avertisseur de fumée est le moyen le plus fiable pour vous alerter du feu.

Se protéger contre les incendies

- » Installez un avertisseur de fumée à chaque étage.
- » Assurez-vous de son bon fonctionnement et remplacez la pile aux changements d'heure.
- » Remplacez vos avertisseurs tous les 10 ans ou avant s'ils sont défectueux.
- » Installez un extincteur portatif, de préférence de type ABC, dans la cuisine.
- » Dessinez un plan d'évacuation de votre domicile et prévoyez des façons d'évacuer, selon le cas, avec vos enfants ou des personnes à mobilité réduite.
- » Exercez-vous, une fois par année, à évacuer votre domicile avec votre famille.

Si le feu se déclare APPELEZ LE 9-1-1 même si vous croyez être en mesure d'éteindre l'incendie.

- » Utilisez un extincteur seulement s'il s'agit d'un début d'incendie. Placez-vous dos à une sortie et visez la base des flammes.
- » Fermez les portes et les fenêtres de la pièce où le feu s'est déclaré, afin d'éviter sa propagation.
- » N'ouvrez pas une porte si elle est chaude au toucher.
- » Faites sortir calmement et rapidement tous les occupants du domicile. Marchez à quatre pattes sous la fumée pour respirer moins de fumée toxique.
- » Si le feu se déclare la nuit, enveloppez-vous de couvertures plutôt que de chercher vos vêtements.
- » Rendez-vous à votre point de rassemblement. Ne retournez à l'intérieur en aucun cas.